



Ibagué, 2 de noviembre de 2023

Comunicado de prensa 1928

Alcaldía de Ibagué inicia mantenimiento de las canchas sintéticas

Pasaron varios años para que una administración pensara en el mantenimiento de las canchas de fútbol sintéticas ubicadas en puntos estratégicos de la ciudad.

Luego de un estudio minucioso por parte de las entidades como la Alcaldía de Ibagué y el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri, se están interviniendo y recuperando terrenos de juego que estaban en un mal estado.

Los escenarios deportivos que actualmente reciben el mejoramiento y la intervención son: Polideportivo 14 de Octubre, Cancha 1,2 y 3 Parque Deportivo, Cancha Barrio Topacio, Parque Calle 60, Estadio Alterno y Parque Barrio Nazareth.

Los trabajos contratados contienen desmonte y colocación del césped sintético, imprimación con asfalto líquido, fortalecimiento del caucho granulado, construcción cunetas de concreto, reposición de malla interior y exterior, entre otras.